

José Luis Oltra: "Tengo ganas de vivir un partido en el Nuevo Pepico Amat y que la afición vea que nos dejamos el alma"

30/01/2025



Oltra se sentará por primera vez en el banquillo azulgrana | Nando Verdú.

El CD Eldense disputará la 25ª jornada de liga mañana viernes 31 de enero a las 20:30 horas ante el Granada en Elda. Un partido que será especial para el nuevo técnico azulgrana, José Luis Oltra, al sentarse por primera vez en el banquillo del Nuevo Pepico Amat, solo "espero que la gente vea que nos dejamos el alma, aunque luego estemos más o menos acertados **de cara a gol por el nivel del rival al que nos enfrentaremos**".

El Granada es uno de los equipos descendidos de

Primera División que están llamados a volver a subir a la categoría de oro del fútbol español y que cuenta "con grandes jugadores, así como entrenador. Es un equipo que tiene el segundo mejor resultado en finalización, con mucha posesión, buen juego a balón parado y buenas métricas". Aún así, el técnico azulgrana señala que él también cuenta con "un equipo que puede hacerles frente y conseguir la victoria ante nuestra afición".

Oltra ha valorado positivamente el trabajo de la semana,

después de la victoria en Tenerife ya que "**después de seis o siete partidos sin conseguir ganar el estado de ánimo era bajo**". Aún así hay que darle continuidad a la situación, sino no sirve de nada"

El técnico azulgrana podrá contar mañana con **Fede Vico**, el último fichaje azulgrana, quien llevaba entrenando con el equipo durante una semana. El místico ha destacado al jugador porque "tiene experiencia en la categoría y es polivalente al poder ponerlo tanto en la

derecha como en la izquierda. Ahora lo que tiene que hacer es seguir trabajando y competir por el puesto".

Las bajas para el partido de mañana serán **Dumic y Chapela por lesión, y Grigore y Chico por decisión técnica**.